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独 家 访 谈

可能在别人看来很细微，但对我

们而言确实是实现了梦想。

新民周刊：包括你和陈晋

一、戴伟浚在内，近年来有不少

年轻的优秀香港球员来内地踢

球，你如何看待这种趋势？

安永佳：这对香港足球来

说是一个巨大的进步，我很高兴

看到香港足球的整体质量正在提

高，许多球员都愿意冒险，走出

自己的舒适区，在中超联赛等水

平更高的联赛中考验自己。

这也在中国香港代表队内部

带来了新的竞争，有助于队内所

有球员的进步。

新民周刊：你在港超联赛杰

志队的队友陈晋一目前在上海申

花队效力，请评价一下他的表现。

安永佳：陈晋一是我非常好

的朋友，我们关系很好，我很高

兴看到他在上海表现得这么好。

他非常努力，非常愿意学习。

他现在效力的俱乐部正参加

亚洲的顶级比赛，并在国内争夺

各项冠军。我认为对他来说，专

注很重要。他可以继续变得更好，

他有潜力去任何地方。他还很年

轻，我真的相信他将有更好的未

来。

新民周刊：你对上海足球的

印象如何？

安永佳：显然，上海这座

城市是一个神奇的地方，海港和

申花这两支目前国内最好的球队

都在这里落户是有道理的。我认

为两支球队都有一些很优秀的球

员，球场和球迷都很好。我看了

今年的超级杯，“上海德比”的

气氛热烈，比赛的激烈程度和水

平都非常高。我觉得上海足球很

棒，希望这种状态能持续下去。

中国足球激动人心的时刻

新民周刊：你如何评价俱

乐部队友拜合拉木在国家队的表

现？

安永佳：拜合拉木可能是

我在球队里最亲密的朋友之一。

我觉得我们年龄相仿，我和他的

足球故事在某种程度上也有点相

似，所以我们总是一起出去玩。

我看到他在进入国家队之前取得

的成长：作为一名球员，他非常

努力，有很大的潜力。我很高兴

看到他在国家队也有好的表现。

每个人都能看到他的实力，他绝

对能够在国家队展示出来。

现在他是国家队的首发球

员，未来还有一些重要的比赛，

我希望他和国家队一切顺利，能

够晋级世界杯。如果成功再次晋

级世界杯，这会为中国足球的未

来带来很多可能性。

新民周刊：你的世界杯梦想

是怎样的？

安永佳：中国香港代表队要

打入世界杯是一件很难的事情，

它当然是我的一个梦想。今年我

们要参加几场非常重要的比赛，

去争取晋级下一届亚洲杯正赛的

机会。亚洲杯对我们来说就像世

界杯一样。我感觉中国香港代表

队这次的分组形势很好，我们真

的相信自己可以晋级。如果我能

帮助球队连续两次晋级亚洲杯，

那就太棒了。

新民周刊：对这次国青的年

轻队员在 2025 U20 亚洲杯上的

表现如何评价？

安永佳：我看了他们的几场

比赛，这支队伍给我留下了深刻

的印象。我很高兴看到下一代球

员发展得很好。他们有很大的潜

力，他们的未来肯定是光明的。

我认为现在能有这样的一批年轻

人，对中国足球来说，是一个激

动人心的时刻。

下图：2024 年 12
月，安永佳在中
国香港代表队的
比赛中。


